

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von Delacroix

Kapitel 220: Matsch an den Schuhen

Etwas angewidert folgte Erich dem Doktor zum Tor. Dort wurden sie bereits von Johnny erwartet.

"Sie sind zu viert", erklärte dieser, "Bewaffnet."

Der Doktor nickte verständnisvoll. "In Ordnung. Das kriegen wir schon hin."

Johnny sah eher nicht so aus, als würde er ihm das glauben. Trotzdem begann er kommentarlos das Tor zu öffnen.

Das Erste, was Erich sah, war der Matsch an ihren Stiefeln, dann folgten die unregelmäßigen, grünbraunen Hosen, die Gymnastiorka und ...

Ein Offiziersmantel flatterte vor seine Augen und plötzlich sah Erich gar nichts mehr. Weicher Stoff schmiegte sich an ihn, während ihm ein Russe dezent die Luft abdrückte.